
明日に輝け 花保の光 
足立区立花保中学校 開かれた学校づくり協議会 

協議会だより 令和２年 ６月２５日（木曜日）第１回  

 

8月に入り日差しも一際強く照り付けるようです。新型コロナウイルスも心配されていますが、ソーシ

ャルデイスタンスを守りながら、令和 2年度の第１回 花保中学校開かれた学校づくり協議会が開催され

ました。 

 足立区教育委員会学校支援課 豊田様、協議会の元顧問であり現相談役の桜井様にご出席いただき 

「委嘱状交付」「本年度組織」「今年度予算（案）」「学校行事予定の変更について」「コミュニティスクー

ル」についての検討、確認、承認をしました。 

    

本年度より、花保中学校 PTA顧問 大島様に協議会相談役としてお力添えをいただくことになりました

ので、ここにご報告させていただきます。 

また年４回の協議会へは、教職員の方々が出席をされ、具体的な校内活動を報告します。花保中学校の

協議会は openな場です。どうぞ、ご参加ください。 

協議会委員任命につきましては、前年度会長・副会長が互選により長谷川校長推薦のもとで、決定され

ました。このコロナウイルス渦の中で、学校に協力できることを考慮しながらの体制づくり、コミュニテ

ィスクールへの移行準備に努めていきます。次回 協議会開催予定 ９月１５日（火）［大山会長 挨拶よ

り］ 

 

令和 2年度 協議会行事 変更・中止について 

①  今年度の「花保フェスタ」は中止とします。 

②  雨天時の挨拶運動は中止。（晴天時の土曜授業時の挨拶運動には、ご協力ください。） 

 土曜事業部 中里部長よりライン連絡が回ります。＝ 花保中サポートラインに可能なら

ば登録をお願いします！！ 

 花保中、花保小の連携した活動です。 

挨拶運動参加に伴うこととして・・参加時の検温、マスクの着用、参加者リストに記名をお願

いします。 

■ 生徒の登校は、三カ所に分かれての登校です。全員、検温してから校内に入ります。 

■ 挨拶運動への参加は、適時の判断でお願いします。 

今後の挨拶運動の予定 
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長谷川校長先生より 

開かれた学校づくり協議会の皆様にはいつ 

 も大変お世話になっております。コロナ対応 

 で学校の活動は自粛せざるを得ない状況が続 

 いておりますが、地域の方々、特に「開かれ」 

の皆様には、ご心配、ご支援をいただき、周 

りから支えていただき、感謝申し上げます。 

お陰様で生徒達も明るく元気に過ごすこと 

 ができております。自粛期間中も 4月中旬に 

は、新入生への対応もでき、教材、教科書の 

配布、学習の見守りも週単位で全学年実施す 

ることができました。現在も通常の授業に近 

い形で学校の教育を維持しております。本当 

にありがとうございます。 

  

 新 中嶋副校長先生より 

  竹の塚中学校より転任してまいりました。 

埼玉県在住ですが、生まれも育ちも西新井、 

実家はアリオから徒歩２分のところです。 

花保中学校の「開かれ」の皆様は、花保中 

 のことが大好きで、このコロナ禍でも様々な 

ご厚意をいただき、感謝申し上げます。 

「学校と地域が連携して生徒を育てる。」と 

いう、この地域の伝統にやりがいと使命感を 

感じ、身が引き締まる思いです。至らぬ点も 

多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお 

願い申し上げます。 

 

☆協力してください☆ 

 コロナウイルス感染予防対応で校舎内の飛沫 

拭き取り、靴底の拭き取りに必要な雑巾を先生 

方が作っています。応援できる方は、ぜひご協 

力をお願いします。 

長谷川安男 校長    中嶋則義 副校長 


